



Pièces	7 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	N-40717
Prix	895 000 €

La Trinité

Maison à vendre (06340)

Nice chemin de laghet- superbe villa d'architecte de 250 m² avec piscine, sur 3 niveaux, et terrain de 1 193m². Cette villa est composé au niveau supérieur, d'une entré, d'une chambre avec dressing et terrasse, d'une salle de bain. Au niveau piscine, un coin cheminé, un séjour, ouvert sur la piscine, d'une salle à manger, d'une cuisine, de terrasses, d'une chambre avec salle de douche, d'un wc, de deux celliers, d'une buanderie avec une pièce de repassage. Au niveau inférieur, deux chambres, une salle de douche, ainsi que pièces non habitable. Une cave (local technique). Véritable havre de ...

Nice chemin de laghet - superb nice villa of 250 sqm with swimming pool, on 3 levels, and land of 1,193 sqm. This villa is composed on the upper level, of an entrance, a bedroom with dressing room and terrace, a bathroom. At the pool level, a fireplace area, a living room opening onto the pool, a dining room, a kitchen, terraces, a bedroom with shower room, a wc, two cellars, a laundry room with an ironing room. On the lower level, two bedrooms, a shower room, as well as non-habitable rooms. A cellar (technical room). A real haven of peace, with its green view, its swimming pool and its ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

